



Chile anuncia obras para el desarrollo de la Isla de Rapa Nui (fotos)

Description

La ministra chilena de Obras Públicas, Jéssica López, anunció plan de inversiones para el desarrollo de la isla de Rapa Nui, que prevé la modernización del aeropuerto de Mataverí, considerado el más remoto del mundo.

El proyecto incluye la construcción de un nuevo terminal de pasajeros, una plataforma de aviación comercial y otra para helicópteros, así como el mejoramiento de la pista y obras de seguridad.

El aeródromo de Mataverí (ojos hermosos) es el principal punto de entrada a la isla y recibe a unos 300 mil pasajeros al año.

Dentro de las inversiones están contempladas además la conservación de cuatro caletas (ensenadas) pesqueras y la reparación de vías.

La también conocida como Isla de Pascua, de apenas 163,6 kilómetros cuadrados, es un territorio especial de Chile, se encuentra a unos tres mil 800 kilómetros de la parte continental y constituye uno de los principales destinos turísticos de este país.

El lugar es famoso por sus moais, esculturas humanoides de piedra que alcanzan hasta los cuatro metros de altura, con un peso superior a las 10 toneladas, y representan a un personaje que, según la tradición, existió alguna vez en la historia.

En 1995 la Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco) decidió declarar como Patrimonio de la Humanidad al Parque Nacional de Rapa Nui, “asentado en una isla que ofrece el testimonio de un fenómeno cultural único en el mundo”.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025